

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 295

Congresistas reconocen apoyo social y avances culturales en Iztapalapa

- *Se ha impulsado la economía de 160 mil familias y 17 mil comercios, así como la construcción de Utopías, impactando en la disminución de la violencia*

01.12.23. Como parte de la mesa de trabajo llevada a cabo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local, el encargado de despacho de la alcaldía Iztapalapa, José Antonio Jiménez Islas, resaltó las acciones realizadas por la actual gestión en materia de apoyos sociales que han impulsado la economía de las familias.

En su mensaje de bienvenida, la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) presidenta de la comisión, expresó que esta mesa de trabajo permite a la ciudadanía conocer los resultados en el rubro de presupuesto en la alcaldía Iztapalapa, así como las prioridades para el siguiente año.

A nombre de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, la congresista Xóchitl Bravo Espinosa se refirió el Sistema Público de Cuidados implementado en la demarcación y remarcó que las mujeres que trabajan y se dedican a la atención de alguien y cuidados del hogar destinan a esas tareas 76.8 horas a la semana, al respecto preguntó por las estrategias impulsadas y cuál ha sido su efecto.

El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) indicó que la demarcación territorial tiene un millón 800 mil habitantes, por lo que se ubica como la segunda demarcación más poblada del país, con grandes retos que están siendo atendidos por la actual administración, y destacó el funcionamiento de las Utopías.

En su intervención, la legisladora Mónica Fernández César (PRI) resaltó el apoyo cultural a carnavales, y solicitó detalles sobre el presupuesto comprometido de mil millones de pesos destinados a los capítulos 2000 y 5000, así como el decremento en captación de recursos autogenerados en sanitarios públicos y lo invertido en obras de infraestructura de mercados públicos. Pidió explicar el aumento del apoyo a la construcción de Utopías y la menor atención a la rehabilitación de la red de agua potable.

Al reconocer los resultados y buena administración realizada en la alcaldía, la diputada Martha Soledad Avila Ventura (MORENA) expresó el apoyo de su grupo parlamentario para seguir impulsando la transformación en la demarcación. Refirió la importancia de las Utopías y preguntó sobre las acciones para disminuir la violencia hacia las mujeres.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

La alcaldía Iztapalapa continúa realizando acciones para garantizar el derecho al agua

Al indicar que se seguirá fortaleciendo el apoyo social y económico en la alcaldía Iztapalapa, el encargado de despacho de la demarcación, José Antonio Jiménez Islas, solicitó un presupuesto para 2024 de seis mil 646 millones de pesos, en comparación al techo presupuestal autorizado el año pasado que fue de seis mil 161 millones pesos.

Asimismo, el funcionario detalló que al 31 de octubre se han ejercido seis mil 210 millones pesos, pero aclaró que ya están comprometidos los recursos restantes, por lo que pidió tener "plena certeza que vamos a ejercerlos de manera muy responsable".

Resaltó que la presente administración ha tenido como prioridad garantizar el derecho al agua y diariamente se entrega un promedio de 11 millones 450 mil litros de forma gratuita; de igual manera se realizan obras en colaboración con SACMEX y CONAGUA. Dijo que para el próximo año se tiene proyectado atender dos mil 200 kilómetros de red secundaria.

Al mencionar que el apoyo a las festividades populares ha sido importante, con 235 celebraciones, resaltó que se tuvo avances en la recuperación de espacio público, así como en la actividad de los defensores al servicio del pueblo, quienes brindaron 6 mil 220 asesorías. Indicó que a través de programas sociales como "Campo Ciudad" y "Mercomuna" se apoyaron a 160 mil familias y 17 mil comercios.

Finalmente, refirió que en 2024 se continuará garantizando el funcionamiento de la red de drenaje, que es una de las más grandes de la capital del país, al tiempo que destacó la inversión que se ha hecho para que Iztapalapa sea la demarcación "más iluminada de la Ciudad de México" y refrendó el compromiso de su gobierno para que al final de su mandato todas las colonias y barrios se encuentren alumbradas.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MEXICO